

Les familles parentes, alliées et amies,
ont le profond chagrin de faire part du décès de

Monsieur Jean-Claude REY

qui s'est endormi paisiblement entouré de l'amour des siens,
le dimanche 23 juillet 2023, à l'âge de 82 ans.

Pour toujours dans notre cœur.

Un dernier adieu a été célébré dans l'intimité de la famille.

Nous remercions très chaleureusement l'ensemble du personnel de l'EMS
Les Pins, A Lausanne, pour la délicatesse de ses soins et son humanité.

Domicile de la famille : Evelyne Gisiger (sa compagne),
avenue Florimont 6, 1006 Lausanne.